

López Obrador reste en tête des sondages pour les présidentielles mexicaines



Mexico, 11 juin (RHC)- Le candidat aux élections présidentielles du Mexique, Andrés Manuel López Obrador, reste en tête des sondages avec 37% des intentions de vote en vue des présidentielles du 1er juillet.

Selon un sondage de la firme Mitofsky, les possibilités d'une victoire du candidat de la coalition « Ensemble nous ferons justice » sont de 46,7%.

Le sondage a également révélé qu'il est suivi de Ricardo Anaya, avec 20,3% des intentions de vote et le candidat du parti au pouvoir, José Antonio Meade, vient en troisième position avec seulement 17%.

Récemment Andrés Manuel López Obrador a annoncé que s'il remporte la victoire le 1er juillet, il présentera au président des États-Unis un projet d'accord de coopération incluant aussi le Canada et l'Amérique Centrale.

Il a ajouté que si les conditions sont réunies, il visitera la Maison-Blanche pour discuter avec Donald Trump des conditions du projet qui sera similaire à l'Alliance pour le Progrès impulsée dans les années

60 par feu le président de l'époque John Kennedy.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/164315-lopez-obrador-reste-en-tete-des-sondages-pour-les-presidentielles-mexicaines>



Radio Habana Cuba